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防犯カメラのデジタル化は？
防犯灯・防犯

カメラ

４年間で 30台の防犯カメラを
　　　更新したいと考えています。

答

　

防
犯
カ
メ
ラ
が
老
朽
化

し
、
映
り
も
悪
い
た
め
、

安
曇
川
駅
と
近
江
中
庄
駅

で
、
デ
ジ
タ
ル
防
犯
カ
メ

ラ
に
変
わ
っ
た
が
、
今
後

も
デ
ジ
タ
ル
化
に
向
け
て

進
め
て
い
く
の
か
。

問　
　

市
民
が
安
全
で
安
心
し
て
暮

ら
す
た
め
、
ま
た
、
事
件
や
事

故
を
な
く
す
た
め
防
犯
カ
メ
ラ

や
、
安
曇
川
町
の
商
店
街
の
街

路
灯
を
、
防
犯
灯
に
移
行
す
る

こ
と
が
で
き
な
い
か
。

　

安
曇
川
町
の
商
店
街
連

合
会
が
管
理
す
る
街
路
灯

が
撤
去
さ
れ
る
と
い
う
こ

と
だ
が
、
街
並
み
が
真
っ

暗
に
な
っ
て
し
ま
う
状
況

が
想
定
さ
れ
、
住
民
の
生

活
や
子
供
達
の
安
全
上
、

大
変
危
惧
す
る
と
こ
ろ
で

あ
る
。
街
路
灯
を
防
犯
灯

へ
移
行
す
る
問
題
を
ど
の

よ
う
に
考
え
て
い
る
の

か
。

問　

びわ湖国定公園内、第２種・３種特別区域
（県の土木河川地図を使用し、加筆）

市
長

答
　

街
路
灯
の
今
後
の
あ
り
方
、

対
応
に
つ
き
ま
し
て
は
、
し
ば

ら
く
時
間
を
い
た
だ
き
、
状
況

確
認
を
し
、
し
か
る
べ
く
指
示

を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　

た
だ
、
基
本
の
部
分
の
防
犯

灯
に
対
す
る
設
置
あ
る
い
は
、

維
持
管
理
の
住
み
分
け
は
従
前

の
と
お
り
進
め
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

●
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
観
光
と
英
会

話
教
育
の
重
要
性
に
つ
い
て

そ
の
他
の
質
問

一般質問皆様の声を 高島市政に

吹田　薫 議員

市
民
生
活
部
長

答
　

平
成
28
年
度
よ
り
４
年
の
計

画
で
30
台
の
防
犯
カ
メ
ラ
を
更

新
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

街路灯

街路灯


